



## **Christelle Giraud-Nydegger**

Christelle Giraud-Nydegger, 47 ans, a grandi à Lausanne et s'est installée à Gland en 2011, après un parcours de dix ans dans le secteur bancaire, entre Genève, Athènes, Singapour et Lausanne. Mère de deux filles adolescentes, elle co-dirige depuis 2019 un cabinet de conseil en durabilité environnementale.

Entrée au GdG en 2011, elle a siégé au Conseil communal dès 2012. Christelle Giraud-Nydegger a notamment co-présidé le groupe entre 2018 et 2021, jusqu'à son élection à la Municipalité. Depuis son arrivée à l'Exécutif, elle dirige le dicastère des Infrastructures et de l'Environnement. Durant ce premier mandat, elle a piloté plusieurs projets structurants, dont la nouvelle déchèterie, la première rue cyclable de Gland, le réaménagement du Vieux Bourg (inauguration prévue en 2026) ou, encore, le Plan directeur de la mobilité. Elle représente également Gland dans plusieurs instances intercommunales, notamment dans les domaines de l'assainissement, du recyclage et de la gestion de l'eau potable.

À titre privé, elle a co-présidé l'Association de quartier AQEnøtt (Association de quartier Eikenøtt). Amoureuse de la montagne, elle s'y ressource régulièrement, que ce soit en pratiquant la course à pied, notamment le trail, ou en s'adonnant au ski de piste et au ski de randonnée.